

Presse-Info
10. Mai 2022



UEFA Exekutivkomitee beschließt Spielplan für die Europameisterschaft

Stuttgart darf sich auf fünf Spiele bei der UEFA EURO 2024 freuen

Stuttgart – Das UEFA Exekutivkomitee hat rund 25 Monate vor dem Anpfiff zur UEFA EURO 2024 eine wichtige Entscheidung gefällt und den Spielplan für die Europameisterschaft beschlossen. Die Sitzung in Wien war auch aus Sicht der Host City Stuttgart von großer Bedeutung. Die spannende Frage war: Wie viele Spiele werden in der baden-württembergischen Landeshauptstadt ausgetragen? Jetzt steht es fest. Die Fußballfans werden fünf Spiele in der Stuttgarter Fußballarena live erleben können. Stuttgarts Oberbürgermeister Frank Nopper: „Wir freuen uns als Host City auf fünf spannende Spiele. Das ist ein super Ergebnis, ein fantastischer Erfolg für uns als EURO 2024-Gastgeberstadt Stuttgart.“

Los geht's in der Landeshauptstadt mit einem Spiel der Gruppe C am Sonntag, 16. Juni. Danach folgen drei weitere Begegnungen mit Teams aus der Gruppe A am Mittwoch, 19. Juni, und Sonntag, 23. Juni, sowie mit der Gruppe E am Mittwoch, 26. Juni. Spannend wird es am Freitag, 5. Juli, in der Fußballarena im NeckarPark. Dann geht es im Viertelfinale für zwei Mannschaften um die Qualifikation für das Halbfinale – „siegen oder fliegen“ lautet dann das Motto.

Insgesamt kämpfen und spielen 24 Nationen vom 14. Juni bis 14. Juli 2024 um die europäische Fußballkrone. Das Eröffnungsspiel der UEFA EURO findet in München statt und das Finale im Berliner Olympiastadion.

Bei der bislang einzigen Fußball-Europameisterschaft in Deutschland 1988 mit acht Nationen wurde im damaligen Neckarstadion zweimal gespielt. Am 12. Juni feierte Irland einen 1:0-Sieg über England und am 22. Juni 1988 trafen die UdSSR und Italien im Halbfinale aufeinander. Die Italiener waren in dieser Partie chancenlos und verloren mit 0:2. Im Finale waren die Niederländer, die im anderen Halbfinale Deutschland mit 2:1 bezwungen hatten, um ihre Stars Marco van Basten und Ruud Gullit übermächtig und kürten sich in München verdient zum Europameister.

Unvergessen zudem die beiden Fußball-Weltmeisterschaften. 1974, als die deutsche Elf den WM-Titel gewann, fanden in Stuttgart vier Spiele statt. Sogar sechs WM-Partien waren es 2006. Einzigartig der Empfang der deutschen Nationalmannschaft im Rahmen des „Sommermärchens“ beim Spiel um Platz 3 in Stuttgart, das das Team von Jogi Löw mit 3:1 gegen Portugal gewann. Eine solche Stimmung wünscht man sich in zwei Jahren bei der UEFA EURO 2024, wenn Stuttgart wieder Gastgeber eines großen Fußballturniers ist.

www.facebook.com/stuttgart.uefaeuro2024
www.instagram.com/stuttgart.uefaeuro2024

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Jörg Klopfer
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 28
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
joerg.klopfer@in.stuttgart.de

Thomas Pollak
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 12
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
thomas.pollak@in.stuttgart.de